

## El Castillo de Embajadas ya está listo para la llegada de las fiestas

28/05/2017



Elda inicia hoy la semana de sus fiestas de Moros y Cristianos. La ciudad **ya está lista y se ha engalanado para su celebración**. Durante el fin de semana **se instaló el Castillo de Embajadas en la Plaza de la Constitución**, a las puertas del Ayuntamiento. Esta fortaleza es uno de los espacios más icónicos de las fiestas en honor a San Antón pues no solo recibe la visita

de miles de eldenses para realizarse una fotografía sino que **acoge numerosos actos**, el primero, el pregón que se realizará el miércoles a las 23 horas a cargo del nadador David Meca. También será el escenario de las Embajadas mora y cristiana y el centro de la Entrada de Bandas.